

70秒の鯉を40匹放流しました。また、れは岡崎市在住の左右田守夫さんかの池に放流したときの写真です。この池に放流したときの写真です。こ れています。 池の水浄化の取り組みも同時に行わ )池に放流したときの写真です。 今月号の表紙は、錦鯉を中央公 、みんなで見守っていきましょう。 鯉を捕まえたりしない 錦鯉を中央公園





## 「黒部道場」 和道流空手

空手と聞いて難しく考えてしま う人もいるかもしれませんが、そ んな事はありません。空手をやっ てみたいと思っているかたはもち ろん、これから新しくスポーツを 始めてみようと思っているかたな どどなたでも気軽にできるスポー ツです。

練習日は毎週土曜日、深溝老人 憩の家で行っています。練習は基 本練習を中心に、型や組み手など の練習もしています。空手を通し て、礼儀作法や集中力などたくさ

んの事を身につけることができ、 肉体的、精神的にも強い人間にな ることができます。また、空手は 護身術にもなります。習っていれ ばいざというときに役にたちます し、安心です。

小・中学生、高校生、一般のかた、 男女問わず少しでも興味をもたれ たかたは、一度ご連絡ください。

代表者 蜂谷 浩 262 - 3525

会に乗じて別の動作をするとき

使われます。

しかし、

例文の



【絵画】 渡辺 富美子さん



陶芸 太田 愛子さん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、 はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタ イトルと作者名(ペンネーム可)をご記入 のうえ、広報こうた係までお送りください (デジカメ写真の場合はメールで!)。

でに

ちらの 使われます。

(文・じろざ)

断するしかないのです。 かなくても 力で使われる らつにこの地方では、 こきにも、 意味になるかは、 この 前後の文脈から判 即座に動作をする ですから、この地 「ついでに」 「ついでに」 別に機会 ケース がど が

いの。 にらまっ先にやってしまわない に行ったついでに買い物をして た」などのように、 という意味です。 どうして、 「ついでに」 学校から帰っ は、 何かの機

帰ったらついでにやっちゃわん の夕、 いたお兄ちゃんに我慢できない の母さん んだかん。 日もずいぶん長くなった六月 勉強そっちのけで遊んで まんだ宿題も なんで、 学校から 済んで

だん!

まだ宿題も済ませて

رم: 5 



# 第147 走者

## \*\*\* **大竹 めぐみ**さん

上六栗区在住 24 歳 派遣社員 Α型 身長 156 క్లు 好きなタイプ 誠実な人 好きな芸能人 佐藤隆太

少し早いですが、もうすぐ幸田町 -大イベントの「彦左まつり」があ りますよね。小さい頃は、毎年金魚 すくいなどの夜店を楽しみによく行 ったものです。以前に比べて行く回 数は減りましたが、今になって彦左 まつりには多くの人の力でできて いることがわかりました。みんなで 1 つのことを成功させようとするの は、とても大変なことです。それは、 今地元愛知で開催されている「愛知 万博」も同じですよね。成功させる ために多くの人たちが協力し合って 頑張っているからこそ、あれだけの 魅力あるイベントになっているのだ と思います。今年は、久しぶりに思 い出の彦左まつりに行ってみようと 考えていますが、子供だけではなく 若者も集まって楽しめる活気あるお 祭りになるといいなと思います。



らまた取られちゃったよ」 そのまま残りを置いといた もまだ少し残ってたから、

2回も取ってったのか。

ょうか。(D)

くなることが理想ではないでし 注意して消防士の活躍の場がな できます。皆さん一人ひとりが りますが、火事の原因の多くは

は防ぐことができない災害もあ す。地震、風水害など人の力で なのが火事を起こさないことで れがちですが、それ以上に大事 というと消火活動のみが注目さ

少し注意することで防ぐことが

しつこいカラスだね\_



掲載写真を印刷してプレゼント 望者は企画情報課まで。



jt





## カラスとの格闘の巻

けようとし

話をしていました。 んは、ある朝仲間とこんな 昨日は悲しかったよー。 草刈り作業の会員のSさ

持ってっちゃった。それで ちばしで袋を破って中身を われて一日中腹ペコだった カラスに弁当のパンを食 「そりゃー災難だったね」 「パンを置いといたら、く たけど、全然

今日も元気に 員さんたちは ね?」 ちゃったよ」 **一っていった** て飛んでいっ しながら、会 んじゃないか · アホーアホ そんな話を

りゃしない。 だよ。憎たら 当たらないん カーカー鳴い いったらあ

に石をぶつ ち行け」ってね。 れの弁当を取るんだ。あっ やったのさ。『なんで、 けるもんかと思っていって

「だからカラスになんか負 お

りだより

某月某日

がらカラスと格闘(?)す には負けないぞ」と思いな さんは「今日こそはカラス 働いています。 そして、 S



る毎日を過ごしています。

どものころは消防士にあこがれ

今月の特集は新消防庁舎。

た人たちも少なくないのではな

いでしょうか。一般的に消防士

興味津々です。 博を、どのように捉えているか も、フレンドシップ国のカンボ スティバル』が9月13日から15 ドシップ記録映画製作事業『フ 歴史の異なる感性が幸田町や万 を製作しています。言葉・風土 ビ・ニュース編集室ディレクタ ▽愛知万博一市町村一国フレン イしながら、ドキュメンタリー ールで開催されます。幸田町に レンドシップ・フィルム・フェ ーとカメラマンが、ホームステ 万博長久手会場EXPOホ カンボジア国営テレ  $\widehat{\mathbb{N}}$